
第１２９４回例会 ２０１２年７月１９日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(木村眞澄さん)

ビジター紹介 遠藤郷平第７Ｇガバナー補佐 萩原庸嘉第

７Ｇ幹事(伊勢原) 深石純一君 江崎正二君(秦野、会

長・幹事) 田原 猛君 川口 洋君(秦野中、会長・幹

事) 久保谷勤君(秦野)

祝結婚記念日 山本君(７／１３)

祝誕生記念日 ＜会員＞相原君(７／２１) 安部君(７／２

２) ＜奥様＞瀬戸君(７／２１)

○ ７／１７(火)、秦野ＲＣへ就任の挨拶にお邪魔いたし

ました。会員の多さに圧倒されました。２５周年に対

しては「クラブ全体で応援する」との言葉を頂きまし

た。大変心強い気がいたしました。

○ ７／１２(木)、会長・幹事会が開催されました。伊勢

原ＲＣより、２５周年は全員登録で協力するよう理事

会で計って下さるとのことです。

○ ガバナー事務所より

１、青少年交換学生募集の件

交換学生募集の概要

①派遣国、派遣期間及び派遣人数

アメリカ、カナダ、ブラジル、台湾、ロシア、ス

ウェーデン、フランス 2013 年８月～2014年８

月 計８～９名予定

②募集資格

現地到着時に１５～１８歳未満の高校生です。

③募集締切日

2012年１０月１５日(金)

２、会員数報告ならびに出席率報告のお願い

３、麻薬撲滅キャンペーン啓発資材手配について

[週報受理] 川崎、秦野中、茅ヶ崎、寒川

[受付文書]

① 第６５回秦野たばこ祭りへのご協賛について(依頼)

開催日 ９／２２(土)・２３(日) 二日間

② ハイライトヨネヤマ１４８(回覧)

[例会変更] 平塚南 寒川

○ 会長・幹事会報告

１、 青少年交換学生応募企画の説明(ロータリアン家

族もＯＫ等)

２、 クラブアンケートの調査について(詳細は幹事ま

たは事務局まで)

＜結婚祝いコメント＞

○ 山本裕宣君

｢３０歳の時に結婚しました。何年になるのかな？｣

◎新年度 ご挨拶

○ 遠藤郷平第７グループガバナー補佐

萩原庸嘉第７グループ幹事

会員数 40名
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○ クラブ協議会

公式訪問に向けて

○ 遠藤ガバナー補佐

出席数 31名

出席率 77.50％

前々回

の修正

82.50％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

会長報告

幹事報告

奉仕を通じて

平和を



７月１日から菅原年度が始まりました。公式訪問も今日、

横須賀西ＲＣが第一回で始まりました。

私・萩原幹事で一年間皆様のお役にたてますように頑張

りますので、宜しくお願い致します。

７／１７(火)、秦野ＲＣに訪問した際、秦野名水ＲＣ２

５周年記念式典には昨年の秦野ＲＣ５０周年が震災で中止

になってしまったので、精一杯協力するという力強いお言

葉を頂きました。ロータリーの寛容と友情がこのような時

に現れるのだ、ロータリーはすばらしいと感じました。

７／１０、伊勢原平成ＲＣにガバナー補佐訪問を行いま

した。７／２４の公式訪問の前の訪問でした。

７／１２、第一回第７Ｇ会長幹事会を開催し、今年度は

第一回、忘年会、納会のみアルコールを出し、その他は食

事のみでの会長・幹事会にすることが決まりました。有効

なクラブ活動ができるような勉強会にしたいという意向で、

このようにすることに至りました。

一年間宜しくお願い致します。

○ 深石純一秦野ＲＣ会長

江崎正二秦野ＲＣ会長

おとといの例会に会長・幹事さんのご出席を頂き、ご挨

拶頂きました。誠にありがとうございました。

一つ、お願いがございます。２０１３年から未来の夢計

画がスタートします。補助金が新地区補助金とグローバル

補助金に分かれます。グローバル補助金は人道的プログラ

ム、６つの重点事項を盛り込むため、新規の活動には時間

がかかると思います。

新地区補助金での活動は、２０１３年開始です。今年度

後半には新たな計画書を地区に提出しますが、秦野ＲＣは

地区役構成等で単独では申請出来ない状況にありますので、

秦野３クラブ合同、第７Ｇ合同で奉仕企画をお願いできれ

ばと思います。その折には宜しくお願い致します。

○ 田原 猛秦野中ＲＣ会長

川口 洋秦野中ＲＣ幹事

新年度の挨拶に参りました。秦野名水ＲＣは２５周年、

秦野中ＲＣは３５周年です。お互いに協力し合い、一年間

頑張って行きたいと思います。宜しくお願い致します。

○ 遠藤郷平第７Ｇガバナー補佐 萩原庸嘉第７Ｇ幹事

(伊勢原) ｢本日宜しくお願いします。菅原ガバナーの

出発にあたり、ご挨拶に伺いました。今年一年間宜し

くお願いします｣

○ 深石純一君 江崎正二君(秦野ＲＣ会長・幹事) ｢年初

の挨拶に伺いました。今後とも宜しくお願い致します｣

○ 田原 猛君 川口 洋君(秦野中ＲＣ会長・幹事) ｢新

年度のあいさつに参りました。一年間宜しくお願い致

します｣

○ 久保谷 勤君(秦野) ｢今年度もお世話になります。宜

しくお願い致します｣

○ 諸星常平君 ｢遠藤ガバナー補佐、萩原幹事ようこそ名

水へ！秦野深石会長、江崎幹事、秦野中田原会長、川

口幹事、ようこそ名水へ！｣

○ 瀬戸 誠君 ｢遠藤ガバナー補佐、萩原幹事、秦野クラ

ブ会長・幹事、秦野中クラブ会長・幹事、本日はあり

がとうございます。秦野クラブの江崎先生は私の中学

時代の恩師です。同時期に幹事を務めることをロータ

リーに感謝します｣

○ 河野治男君 ｢夏本番になりました。皆さん体調に気を

つけて下さい。スマイル！｣

○ 桐山晃忠君 ｢ガバナー補佐、秦野ＲＣ、秦野中ＲＣの

会長・幹事、よくいらっしゃいました。梅雨明け宣言

が出ましたが、酷暑続きです。熱射病に充分気をつけ

ましょう｣

○ 飯田隆明君 ｢暑さにスマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢結婚記念日の祝い、ありがとうございま

す｣

○ 安部信三君 ｢誕生日祝、有難うございます。所用のた

め、早退します｣

○ 神崎達朗君 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢ガバナー補佐、各クラブ会長・幹事さん、

ご苦労様です｣

○ 高橋修平君 ｢ガバナー補佐様、各クラブの会長・幹事

様、例会訪問ご苦労様です。一年間のご活躍を期待し

ております｣

○ 三留文雄君 ｢ガバナー補佐の遠藤さん、秦野、秦野中

の会長・幹事さん、一年間がんばってください｣

○ 山口光弘君 ｢暑い日が続きます。スマイルします｣

○ 古谷スミ子さん ｢遠藤ガバナー補佐、暑い中をありが

とうございます｣

○ 木村眞澄さん ｢今期初めての出席です。宜しくお願い

致します｣

○ 淵脇美代子さん ｢猛暑、猛暑、熱中症に気をつけまし

ょう。でも暑いですね｣

○ 北村まり子さん ｢２週お休みして申し訳ありません｣

○ 山田 悟君 ｢暑い日が続きます。皆様体調にご注意く

ださい。本日の歓迎会宜しくお願い致します｣

合計65,000円

○ ２５周年記念実行委員会 三留文雄委員長

第７回実行委員会報告

スマイル報告

委員会報告



１、被災者への招待状について

秦野市・伊勢原市の市役所を通して“招待状”をだす。

(８月中旬)

２、原田直之氏の公演内容の確認をする。

３、式典・運営

・登録料 10,000円

・団体への案内状を送付する。

・お土産は足柄産のお茶２ｋｇ。

４、次回実行委員会開催について

７月２６日(木)、例会終了後開催する。

○ 消防自動車派遣委員会 北村俊和委員長

昨年度の引き継ぎ事項で“タイ”以外の国も検討する。

次週までに候補地、アイデアがありましたら教えて下さ

い。

○ 社会奉仕委員会 木村眞澄副委員長

｢芝桜草むしり｣について(第１回)

日時 ７／２１(土) ９：００集合

※雨天の場合(７／２８(土))

ご協力よろしくお願い致します。

○ ゴルフ同好会 諸星道治君

第９９回同好会コンペ開催のお知らせ

日時 ７／２０(金) ９：００集合

９：４５スタート

場所 東京カントリークラブ

※ゴルフ終了後、お疲れ様会を開催いたします。同好会

以外の方の参加もＯＫです。

時間 １８：００～

場所 やなぎ家

議題 ｢年間計画発表｣

司会 諸星常平会長

発表者

１、桐山晃忠会員組織委員会担当理事

２、古谷スミ子会員増強・会員維持委員会

３、小清水正義会員選考・職業分類委員長

４、神崎達朗Ｒ情報委員長

クラブ協議会



５、北村まりこ広報委員長

６、米山君夫Ｒ財団委員長

７、菊池文男米山記念奨学委員長

８、酒井健一会場監督

９、大屋富茂クラブ研修委員長

以上、各委員会より、一年間の活動計画が発表されました。

(活動計画書参照)


